

## Jelang Tahap Pemungutan Suara, Polres Tangsel Cek Kesiapan Personel PAM TPS

Suhendi - [TANGSEL.KLIKPUBLIK.COM](https://TANGSEL.KLIKPUBLIK.COM)

Nov 22, 2024 - 17:16



TANGSEL - Memastikan kesiapan personel Polres Tangerang Selatan (Tangsel) dan Polsek jajaran dalam pengamanan TPS, Polres Tangsel menggelar Apel Pengecekan Kesiapan Personel Dalam Rangka Pengamanan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Wilayah Hukum Polres Tangerang Selatan, pada jum'at, 22 November 2024.

Dalam apel yang dipimpin langsung oleh Kapolres Tangsel AKBP Victor D.H.

Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. tersebut dilanjutkan dengan pengecekan kelengkapan pribadi personel, peralatan pendukung dan kendaraan dari personel.

“Apel ini merupakan wujud kesiapsiagaan kita dalam menghadapi event penting di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan, ini adalah puncak proses demokrasi, merupakan pesta rakyat terbesar di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan” ujar AKBP Victor dalam apel tersebut.

“Kehadiran kita ditengah masyarakat hal yang sangat penting, gunanya untuk menjamin proses pemberian suara berjalan aman, lancar, masyarakat merasa terlindungi dan terayomi. Kami harapkan rekan rekan semua sudah harus tahu apa yang menjadi tugas pokok, wewenang dan tanggung jawabnya, nanti akan dibagikan buku saku untuk pegangan rekan semua dalam pengamanan tersebut,” lanjutnya

Kapolres juga menekankan bahwa Polri (seluruh personel Polres Tangsel) netral, tidak berpihak dan tidak terlibat politik praktis.

“Saya minta tidak ada yang terlibat dalam kegiatan politik praktis. Apabila dalam pengamanan nanti menemukan kegiatan yang diduga melanggar ketentuan, segera laporkan, sudah ada tim Gakumdu yang menangani. Jaga disiplin dan etika di tengah masyarakat, laksanakan tugas secara profesional dan layani masyarakat secara humanis sadari bahwa kita adalah pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat,” pungkasnya.

Sementara itu Kabag Ops Polres Tangsel Kompol Hasoloan Situmorang, S.H., S.I.K. menjelaskan bahwa dalam pengamanan TPS di wilayah hukum Polres Tangsel melibatkan 1003 personel terdiri dari 679 personel Polres dan Polsek jajaran serta 324 personel BKO Polda Metro Jaya.

Sedangkan untuk TPS yang diamankan berjumlah 2962 terdiri dari 2060 TPS di wilayah Tangerang Selatan dan 902 TPS di wilayah Kab. Tangerang. (Hendi)